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Ao vigésimo sexto dia do mês de agosto do ano de dois mil e dezenove, às dezoito horas e 

trinta minutos nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo quórum 
de nove vereadores, Álvaro da Silva Brandão, Dilceu Francisco da Silva, Edevaldo Borges dos 
Santos, Ildo Jorge Diedrich, Leo Mota, Marcos Adriano Lerner, Marcos Roberto de Souza, Sergio 
Cenci Sobrinho, William Felipe Rosa, com a proteção de Deus, o Presidente Senhor Marcos 
Roberto de Souza declarou aberta à sessão que foi de caráter ordinário. Feita a chamada dos 
vereadores, todos estão presentes. Tribuna livre: Munícipe Eduardo Sehilline – Trabalho no 
Executivo. Pedido de Informação: Não teve. Indicação: Não teve. Correspondências: Convite pro 
Desfile cívico. Grande Expediente: Vereador Leo Mota comenta sobre a alteração do regime único 
Jurídico, diz que a educação está boa mas ainda tem o que melhorar.  Ordem do dia: PL 059/2019 
aprovado, PL 060/2019 aprovado, PL 061/2019 aprovado, 062/2019 aprovado, PL 063/2019 
aprovado. Projetos novos: PL 063/2019. Projetos em comissão: PL 010/2019 do Poder Legislativo. 
Aberto o espaço dos pronunciamentos pessoais: Vereador Leo Mota elogia o campeonato de futsal 
que ocorre no município, diz que seria bom darem uma melhorada nas redes envolta da quadra de 
futsal pois oferece risco a quem assiste o jogo. Vereador Ildo Jorge comenta positivamente sobre o 
novo ginásio, também diz que o respeito dentro da Câmara deve ser levado a sério. Vereador 
Sergio Cenci esclarece alguns assuntos citados na sessão passada. Vereador Marcos Adriano 
comenta que é sempre bom receber um público e ressalta sobre a empresa fechado na comunidade 
Glória. Espaço das Lideranças: Sérgio Cenci comenta sobre a empresa fechada no município mas 
diz que “quando se fecha de um lado é preciso abrir de outro”, diz que as secretarias estão ótimas e 
atendem como podem. Vereador Leo Mota comenta sobre as ruas laterais. Presidente Marcos 
Roberto de Souza elogia campeonato de futsal do município, diz que o trabalho da administração 
está muito bom e que o respeito entre os vereadores na aqui na Câmara deve ser mantido. Nada 
mais havendo a constar e invocando a proteção de Deus, deu por encerrada a sessão que foi de 
caráter ordinário, convocando para a próxima sessão ordinária que será realizada no dia 02 de 
setembro de dois mil e dezenove, às dezoito horas e trinta minutos. 

 
 

                                         SALA DAS SESSÕES, 26 de agosto de 2019. 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 


